
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

 
10e réunion régulière 

(2008-2009) 
 
 

Procès-verbal de la 10e réunion régulière du Conseil d’éducation du District 
scolaire 3.  La réunion s’est tenue le 12 mai 2009 à la salle de conférence de la 

polyvalente Thomas-Albert de Grand-Sault(Nouveau-Brunswick),  
à compter de 19h00. 

 
Présences : 
 
Josée Campeau, sous-district 2  Bertrand Beaulieu, directeur général 
Anne Chouinard, sous-district 3  Yvan Guérette, DSAF 
Maryse Cyr, sous-district 4  Johane Thériault Girard, DRH 
Adrien Fournier sous-district 5  Luc Caron, directeur de l’éducation 
Paryse Lapointe, sous-district 6  Denise Laplante, adjointe DG, DSAF/secrétaire CÉD 
Anne-Marie Beaulieu, sous-district 8   
Annie I. Cyr, sous-district 9    
Michelle Givskud, sous-district 10 
Rino Perron, sous-district 11 
Jeanne Da Gauthier, sous-district 12 
 
Absences :  Joyce Bard, sous-district 1 

Nathalie Lavoie-Bossé, sous-district 7 
   
 

 
1. Mot de bienvenue  
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3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 14 avril 2009 
 
Proposition #2009-05-02 : 

Madame Josée Campeau propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 14 avril dernier.  
Madame Paryse Lapointe appuie.  ADOPTÉE. 
 
4. Affaires découlant du procès-verbal 
 Aucunes. 

   

5. Correspondance 
- Lettre de Chantal Hudon, présidente du comité organisateur du tournoi de golf de la 

Fondation Saint-Louis-Maillet concernant le tournoi annuel qui aura lieu le samedi 5 

septembre 2009. 

 

Proposition #2009-05-03 : 

Monsieur Adrien Fournier propose que le CÉD participe au tournoi de golf de la Fondation 
Saint-Louis-Maillet.  Madame Anne-Marie Beaulieu appuie.  ADOPTÉE. 
 

Membres intéressés : 

- Anne Chouinard 

- Rino Perron 

 

Les membres intéressés peuvent contacter Madame Denise Laplante pour s’inscrire. 

 
6. Rapport du DG 

 
a) Rapport AIMS 

Monsieur Beaulieu présente les résultats de nos écoles aux évaluations de l’Atlantic 

Institut for Market Studies qui analyse les écoles secondaires sur plusieurs facteurs et 

les classes selon une note.  Quatre de nos 5 écoles secondaires se retrouvent parmi 

les 8 premières positions dont la PAJS et l’école Marie-Gaétane en première et 3e 

position respectivement. 

 

Proposition #2009-05-04 : 

Monsieur Rino Perron propose qu’une lettre soit envoyée à l’institut AIMS afin de réclamer la 
documentation en français.  Monsieur Adrien Fournier appuie.  ADOPTÉE 
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La Chambre de Commerce de Saint-Quentin fait la demande de fonds afin que le District 3 

embauche une personne-ressource afin de voir au développement de cours de métiers à la 

polyvalente A.-J.-Savoie de Saint-Quentin.  

 
Proposition #2009-05-07 : 




